



Necesario, que candidatos de oposición recorran el país: Kenia López

La vicecoordinadora del PAN en el Senado, Kenia López Rabadán, aseguró que hay una alta y gran responsabilidad de los aspirantes presidenciales de la oposición a recorrer los más de dos mil 400 municipios en el país para generar una confianza, una esperanza y una certeza de que sí hay otra forma de hacer gobierno. En su conferencia contramañanera, López Rabadán coincidió con el diputado de su partido, Santiago Creel, y dijo que es evidente que en la oposición hay buenos perfiles que le van a ganar a las “corcholatas” de López Obrador, “pero sobre todo hay muy buenos perfiles que van a generar un mejor gobierno en este país”.

<https://tlaxcala.quadratin.com.mx/nacional/necesario-que-candidatos-de-oposicion-recorran-el-pais-kenia-lopez/>